

Landkreis Aurich Amt für Schulen und Informationstechniken Fischteichweg 7-13 26603 Aurich

Förderverein der Realschule Aurich e.V.

Esenser Straße 36
26603 Aurich
LANDKREIS AUGUCH
19 März 2018

Aurich, den 16.03.2018

Antrag auf Kostenübernahme für ein Aufführungsprojekt an der Realschule Aurich

Moviecal Night 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Förderverein der Realschule Aurich e.V. unterstützt laut Satzung die Realschule Aurich finanziell und ideell überall dort, wo die Förderung und Finanzierung über den Schulträger oder weitere öffentliche Mittel nicht möglich oder nicht ausreichend ist. So können durch den Förderverein z.B. alle gemeinschaftlichen kulturellen, die Bildung und Erziehung fördernden Veranstaltungen von Schülern und Schülerinnen, Eltern und Lehrkräften unterstützt werden.

Darüber hinaus wird die Realschule Aurich bei der Beschaffung von Gegenständen, die der Förderung des Unterrichts, der Weiterbildung in Arbeitsgemeinschaften der Schule und der kulturellen Bestätigung der Schülerinnen und Schüler dienen, unterstützt. Voraussetzung ist, dass die Anschaffungen allen Schülerinnen und Schülern zugänglich sind bzw. der Allgemeinheit der Schülerinnen und Schüler dient. Die Mittel des Vereins stammen aus den Beiträgen der Mitglieder sowie Spenden von Nichtmitgliedern.

Als Förderverein der Realschule Aurich liegen uns Traditionen unserer Schule sehr am Herzen. In den vergangen Jahren konnten wir immer wieder dazu beitragen, dass ein Musical-Projekt realisiert werden konnte.

Die beteiligten Kinder aus den Jahrgängen 5-10 werden gemäß ihren Talenten und Fähigkeiten eingebunden und können so alle davon profitieren, als Teil einer großen Veranstaltung ihre Aufgabe einzuüben und sie dann einem Publikum zu präsentieren.

In den vergangenen Projekten konnten die Schülerinnen und Schüler immer wieder ihre Freude am Singen, Tanzen und Musizieren vor Publikum zeigen. Sie entdecken dabei auch neue Fähigkeiten, werden in ihrem Selbstbewusstsein gefördert und erfahren, wieviel Spaß es machen kann, in einer Gruppe etwas zu entwickeln und durchzuführen. Auch das Miteinander der Kinder wird im Sinne des Gedanken des sozialen Lernens gestärkt und gefördert.

Bei der Moviecal Night handelt es sich um eine Revue aus Musical- und Filmsongs. Dabei bereitet jede Klasse einen Song aus einem Musical oder Film ihrer Wahl im Musikunterricht vor. Im Rahmen des Nachmittagsangebotes proben Schulchor und Band im Laufe des Halbjahres an zwei Songs aus einem Musical oder Film. So entsteht ein sehr abwechslungsreiches Programm aus Tänzen, Schauspielszenen, Gesangsdarbietungen mit Soloeinlagen, Chorgesang und Klassenmusizieren. Viele der Beiträge werden live mit einem umfangreichen Instrumentarium von den Schülerinnen und Schülern begleitet.

Nach jedem Beitrag wechseln also nicht nur die Protagonisten, sondern auch das benötigte technische Equipment, der Bühnenaufbau, die Requisiten, das eingesetzte Licht und das Bühnenbild werden verändert. Die Schülerinnen und Schüler tragen Kostüme und Accessoires passend zu ihrem Musical/Film. Den Zuschauern wird dadurch ein sehr abwechslungsreicher, bunter und musikalisch anspruchsvoller Abend geboten, welcher durch die spritzige Moderation zweier Lehrer und eine Multimediapräsentation auf zwei Leinwänden neben der Bühne abgerundet wird.

Eine Aufführung wird von einer externen Fachkraft gefilmt, um den auftretenden Kindern eine DVD als Erinnerung an das Projekt zur Verfügung stellen zu können. Um einen guten Sound zu gewährleisten, haben sich die Musiklehrer in diesem Jahr dazu entschlossen, einen Tontechniker zu engagieren, da das Abmischen einer derart technisch aufwendigen Veranstaltung unser Schülertechnikteam überfordert. Zum einen werden bei manchen Auftritten zahlreichen Mikrofone, Instrumentalspuren, Headsets und Funkstrecken im Einsatz sein und zum anderen stehen die Schüler selbst auch als Protagonisten auf der Bühne.

Vorgesehen sind insgesamt 3 Aufführungen mit ca. 240 auftretenden Schülerinnen und Schülern in der Aula der Realschule Aurich. Am 11. und 12. Juni finden zwei schulinterne Abendveranstaltungen statt, zu der die Familien und Freunde der auftretenden Schüler eingeladen werden. Es werden vier 9. Klassen, drei 10. Klassen, der Schulchor und die Schulband mit Kindern aus den Jahrgängen 5-10 beteiligt sein. Das Schülertechnikteam kümmert sich um den Bühnenaufbau und die Lichttechnik, der Schulsanitätsdienst ist für eventuelle Zwischenfälle vor Ort. Am 11. Juni findet zudem am Vormittag eine Aufführung für die Schüler des 4. Jahrgangs der Grundschule Egels, als auch für den 5. Jahrgang der Realschule statt. Wie auch in den vergangenen Jahren wird für die Veranstaltungen kein Eintritt erhoben und am Ende der Abendveranstaltungen Spendendosen aufgestellt.

Es folgt nun eine Auflistung aller zu erwartenden Unkosten:

60,00 €	
350,00 €	
700,00 €	101
200,00 €	-
100,00 €	
33,00 €	22.56.41
12,00 €	
350,00 €	
220,00 €	
	350,00 € 700,00 € 200,00 € 100,00 € 33,00 € 12,00 € 350,00 €

Der geringe Bedarf an Instrumenten und technischem Equipment ist dadurch zu erklären, dass in den vergangenen Jahren, finanziell unterstützt durch den Förderverein, ein 24-Kanal-Mischpult und Bandinstrumente angeschafft wurden. Der Förderverein hat im vergangenen Jahr die Ausstattung einer Bläserklasse mit Instrumenten übernommen. Diese große Investition macht es uns in diesem Jahr leider nicht möglich, die Moviecal Night in dem Maße wie in den letzten Jahren zu unterstützen.

Wir bitten mit diesem Schreiben um finanzielle Unterstützung der Moviecal Night 2018 und hoffen, dass wir Sie für unser Projekt interessieren und begeistern konnten.

Mit freundlichen Grüßen

Sandra Henkel

Stellvertretende Vorsitzende

des Fördervereins der Realschule Aurich